

Convoca la CTM a sus Cantantes

Escrito por Comunicado
Domingo 27 de Agosto de 2017 20:33

+ Hará el concurso “La Voz CTM Guaymas”



GUAYMAS, Son., 27 de Agosto de 2017.- Será este sábado 9 de Septiembre a las 19 horas, cuando el Malecón Escénico del Puerto de Guaymas se engalane con el talento de las y los trabajadores cetemistas en el concurso de canto “La Voz CTM”.

Kenna Vásquez, coordinadora estatal del concurso, informó que para participar solo se debe acreditar ser trabajador cetemista, sin límite de edad. Los tres primeros lugares de cada rama (varonil y femenil) tendrán premios en efectivo, pero además, la CTM Guaymas ha añadido un premio muy especial.

El Secretario General del STIRTT Guaymas, Ricardo González Palacios, anunció que los ganadores absolutos de primer lugar, tendrán el derecho de grabar su primer sencillo, que promoverá por espacio de un mes la radiodifusión local.

Convoca la CTM a sus Cantantes

Escrito por Comunicado

Domingo 27 de Agosto de 2017 20:33

Presentes también el Secretario de Organización del Comité Estatal, José Aurelio Flores García, quien destacó el interés de la organización por además de defender los derechos fundamentales de los trabajadores, promover también la cultura a través de este tipo de eventos, así como el Secretario General del Sindicato de Maquilas Tetakawi, Rolando Corrales, quien compartió la experiencia reciente de Empalme, que fue un éxito total.

El Coordinador de Redes CTM Sonora, Néstor Rivera, recordó que a través de Facebook, se podrán ver las audiciones de los participantes y votar por su favorito, para lograr obtener más likes y ganar un premio especial de redes sociales al video con más reacciones.

A los interesados en participar, se les informa que pueden acudir con sus delegados en sus centros de trabajo para pedir más información.